

Signataire: Skender Salihi

Date de dépôt : 11 juin 2024

Question écrite urgente

Quels sont le cadre et l'impact de l'appel d'offres de sécurité lancé par l'Hospice général ?

Ce jour, nous avons appris qu'un appel d'offres avait été lancé pour les entreprises spécialisées dans la sécurité, visant à effectuer des missions de sécurité auprès de l'Hospice général.

Cette initiative vise à renforcer la protection des infrastructures et des résidents de l'Hospice général en recrutant des professionnels qualifiés pour assurer un environnement sûr et sécurisé.

A des fins de transparence, nous remercions le Conseil d'Etat – si possible – de bien vouloir apporter des réponses aux différentes questions suivantes :

- Quand cet appel d'offres a-t-il été officiellement publié et par quels canaux a-t-il été diffusé ?
- A-t-il été adressé directement à certaines sociétés de sécurité ?
- Quelles sont les conditions et exigences spécifiques que les entreprises de sécurité doivent impérativement respecter pour répondre à cet appel d'offres?
- Quelles sont les entreprises de sécurité qui ont déjà soumis leur dossier de candidature ?
- Quel est le budget alloué pour ce mandat de sécurité?